

Raul Castro envoie un message de félicitation au président sahraoui



La Havane, 1er mars, (RHC/Granma).- Le président cubain, Raul Castro, a envoyé un message de félicitations à son homologue, Mohamed Abdelaziz à l'occasion du 40e anniversaire de la proclamation de la République arabe sahraouie démocratique, signale aujourd'hui à la une Granma, notre principal journal.

Le message remis au président Mohamed Abdelaziz par Raul Barzaga, ambassadeur de Cuba en République arabe sahraouie démocratique, confirme la volonté de notre pays de consolider les liens fraternels de solidarité et de coopération qui unissent les deux peuples et gouvernements.

Granma ajoute que l'ambassadeur de Cuba a également remis au ministre sahraoui des Affaires étrangères, Mohamed Salem Uld Salek, un message de félicitations de la part de son homologue cubain, Bruno Rodriguez Parrilla.



Radio Habana Cuba